



27 de noviembre de 2017

Una delegación técnica y comercial de Hispanoamérica visita la Confederación Hidrográfica del Segura

La visita se enmarca dentro de la iniciativa Futuro en Español, que analiza el uso eficiente del agua y su contribución al desarrollo

Una delegación técnica y comercial de Hispanoamérica encabezada por el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) ha visitado la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) para conocer cómo se lleva a cabo la gestión de los recursos hídricos en situaciones de escasez en la cuenca del Segura.

La delegación ha sido recibida por el presidente del organismo de cuenca, Miguel Ángel Ródenas, que les ha explicado cuáles son los proyectos más importantes que se han implantado en la cuenca en los últimos años y cómo se gestiona el agua en la cuenca con menos precipitaciones de toda Europa.

Esta visita se enmarca dentro de la iniciativa Futuro en Español, que se centra en analizar el papel de Europa y Latinoamérica en el nuevo contexto internacional, la educación y la cultura como claves para la difusión de valores, el uso eficiente del agua y su contribución al desarrollo, las nuevas políticas del agua en América Latina y España y la innovación en la gestión de los recursos hídricos.